

## **ACTA 12/23 - Actualización 30/10/2023**

**Comisión de Departamento – Dpto. De Física del Litoral (DFL)  
CENUR Litoral Norte, Universidad de la República  
Sesión del 9 de Octubre de 2023, 17:00.**

PRESENTES: Rodrigo Alonso-Suárez, Paola Russo, Gerardo Vitale

### ORDEN DEL DÍA:

1. Puesta a punto de los asuntos en trámite y seguimiento del DFL.
2. Solicitud de reunión al Director del CENUR.
3. Solicitud de vale para asistir al congreso de ASADES en Salta.
4. Renovación de cargo de Marcelo Zorrilla y solicitud de reducción horaria transitoria.
5. Propuesta de creación de la Comisión de Enseñanza del DFL.
6. Sitio web e identidad gráfica del DFL.

### ASUNTOS RESUELTOS

Ingresó Juan Rodríguez a Sala, invitado a participar por la Comisión.

1. Puesta a punto de los asuntos en trámite y seguimiento del DFL

Se agradece y reconoce a Juan Rodríguez el trabajo realizado en el periodo anterior de Dirección Interina del DFL.

Se realiza una puesta al día sobre los distintos asuntos en trámite en el DFL en relación a llamados, compras, y acuerdos. Se identifica que el Llamado G1 20hs financiado por fondos CSIC Grupos ya cerró. Se propone conformar la Comisión Asesora con los docentes Gerardo Vitale, José Luis Di Laccio, y Rodrigo Alonso-Suárez.

2. Solicitud de reunión al Director del CENUR.

Se plantea que ante la designación de un nuevo Director del DFL, es de orden solicitar una reunión al Director del CENUR Litoral Norte para intercambiar sobre el DFL, situación actual y planes a corto/mediano plazo. El Director plantea solicitar dicha reunión y participar junto con Juan Rodríguez, el Director Interino saliente.

Se plantean temas de desarrollo académico del DFL, presupuesto, pasaje de cargos al escalafón R, y la necesidad de una Secretaría para agilizar la gestión sin recargar recursos docentes. Se toma conocimiento y se habilita al Director a solicitar la reunión.

Siguiendo algunos intercambios de la última Sala Docente se intercambia en forma exploratoria sobre formas de crecimiento a futuro del DFL. Se posterga la discusión y se encomienda al Director a recabar información sobre posibles mecanismos.

Se retira Juan Rodríguez a Sala.

### 3. Solicitud de vale para asistir al congreso de ASADES en Salta.

Gerardo Vitale presenta solicitud de vale con cargo a economías del DFL para asistir a presentar un trabajo a la XLV Reunión de Trabajo y Exposición de Energías Renovables y Ambiente, a realizarse en la ciudad de Salta, del 31 de octubre al 03 de noviembre de 2023. El vale también financia la participación de Rodrigo Alonso, quien presenta un trabajo y dará una charla plenaria. Se aprueba la solicitud.

### 4. Renovación de cargo de Marcelo Zorrilla y solicitud de reducción horaria temporal.

Se aprueba la solicitud y se recomienda la renovación. Se enviará una nota a la Comisión del CIO-CT y Personal a tales efectos, anexando el informe de actividades.

Se accede a la solicitud de reducción horaria temporal de 20 a 16 hs semanales por el plazo solicitado de 1 año.

### 5. Propuesta de creación de la Comisión de Enseñanza del DFL.

A propuesta del Director, se intercambia sobre la creación de una Comisión de Enseñanza. Los puntos centrales de la propuesta son diversificar la gestión del DFL y aprovechar la experiencia e información acumulada por el Director Interino saliente. Esta Comisión tendrá el cometido de elaborar la Distribución de Tareas de Enseñanza y propuestas de Enseñanza para presentar a la Comisión de Dpto, procesar las solicitudes de reválidas, y actuar en todo tema de Enseñanza que le sea encomendado por la Com. de Dpto. Se resuelve una integración de tres personas con un docente en alta dedicación con función de Coordinador. La función del Coordinador es llevar el orden del día de la comisión, citarla para su actuación, e informar a la Com. de Dpto.

Se propone designar para la tarea a Juan Rodríguez (Coordinador), José Luis Di Laccio, y Paola Russo. Se resuelve consultar a las personas involucradas.

### 6. Sitio web e identidad gráfica del DFL.

El Director propone dos acciones:

- Avanzar en la creación de una web dedicada para el DFL por fuera del dominio del LES, que sería <https://www.dfl.litoral norte.udelar.edu.uy/>.
- Avanzar en la creación de una identidad gráfica profesional para el DFL con cargo a economías del DFL, donde se generarían tres alternativas para poner a votación de

los docentes del DFL. Se autoriza a utilizar un monto de hasta \$20000 de economías para esta contratación.

En ambos casos se encomienda al Director a realizar las gestiones necesarias.

Siendo 18:30 se termina la sesión de la Comisión.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'R. A. S.', written in a cursive style.

Dr. Ing. Rodrigo Alonso-Suárez  
Director, Dpto. de Física del Litoral  
CENUR Litoral Norte, Udelar